

Escuelas trabajando juntas para ayudar a niños

En la Escuela Secundaria y la Preparatoria del Condado de Lewis, aseguran que los niños reciban apoyo para el largo plazo

El Condado de Lewis tiene la desafortunada distinción de haberse clasificado como número uno en desempleo entre los condados de Kentucky desde 1999. Ese año, el mejor empleador, una fábrica de zapatos, cerró sus puertas y dejó a muchos residentes sin medios para proveer para sus familias. Otras compañías, incluyendo un negocio de gabinetes y una compañía de fibra de vidrio, también cerraron. Con estas clausuras adicionales, el Condado de Lewis se hizo aún más económicamente deprimido. Pobreza sombría y abuso de drogas han atormentado el área desde ese entonces.

Afortunadamente, los niños tienen a los maestros y la administración de la Escuela Secundaria y la Preparatoria del Condado de Lewis, y también tienen al Centro de Recursos para Familias y Servicios para Jóvenes y el Coordinador Voluntario de Children Incorporated, Scott, en que confiar. Scott, el que supervisa en las dos escuelas, trabaja cercanamente con sus colegas y con padres para ayudar a motivar a niños, y a ayudarles a superar los obstáculos con los que se enfrentan viviendo en un ambiente de pobreza. El poder trabajar con niños desde la escuela secundaria, y mantener contacto con ellos a lo largo de la escuela preparatoria, significa que Scott puede ayudarles a niños a enfocarse en su educación por muchos años, y él les puede ayudar a establecer metas que él podrá apoyar hasta que se gradúen – y a veces hasta después.

Los niños necesitan más mientras crecen

La Escuela Secundaria y la Preparatoria del Condado de Lewis comparten un solo Centro de Recursos para Familias y Servicios para Jóvenes, donde Scott se reunió con nuestra Directora de Programas Estadounidenses, Renée Kube, recientemente. El número total de estudiantes inscritos en las escuelas es alrededor de 750. Scott tiene una asistente, Sue, y como ellos tienen muchísimo trabajo, se mantienen increíblemente ocupados, asegurándose de que los estudiantes tengan los recursos que necesitan. A pesar de su horario frenético, durante la visita de Renée, Scott tomó tiempo para realizar un recorrido de las dos escuelas, y reuniones con estudiantes patrocinados y no patrocinados, en adición de con algunos padres de familia.

Primero, Renée y Scott se reunieron con Lydia, una cariñosa y responsable madre que tiene una maravillosamente positiva perspectiva de la vida. Lydia y su esposo tienen siete hijos. La mayor, Dianna*, está en séptimo grado actualmente, y tiene un padrino a través de nuestro programa. Su hija Brittany* está actualmente esperando el patrocinio. Lydia le dijo a Renée que mientras los niños crecen y están comenzando la escuela secundaria, están creciendo rápidamente, y necesitan más ropa y comida que antes, cosa que es cara para la familia. El esposo de Lydia trabaja por su propia cuenta como obrero de construcción. Su empleo es errático, así que él no gana lo suficiente para proveer todo lo que la familia necesita. Lydia dijo que ella y su esposo decidieron que ella necesitaba conseguir empleo - que le hacía sentir nerviosa al principio, porque significaba que ella tendría que dejar a su hija menor, Erin*, la que es bebé todavía.

Cuando Lydia fue contratada como conserje en un hospital cercano en Morehead, Kentucky, ella comenzó a pagar a un vecino para cuidar a Erin mientras ella estaba trabajando. El tener que pagar este cuidado significa que no le sobra mucho a Lydia de su pago – pero su trabajo sí ayuda. Lydia agradece el

padrino de Dianna, y la oportunidad de Brittany también tener padrino, porque muchos pocos hacen un mucho para la familia hacer alcanzar el dinero, y les ayuda a ella y a su esposo no preocuparse tanto.

Un sueño de ir a la universidad

Renée también tuvo la oportunidad de conocer a Victoria. Victoria y su esposo están criando a un hijo y dos hijas. Una de sus hijas, Sandra*, asistió a la Escuela Secundaria del Condado de Lewis, y ahora está en la escuela preparatoria. El esposo de Victoria es soldador en trabajos de construcción cuando encuentra trabajo – pero no es regular. Victoria le dijo a Renée que Sandra es muy inteligente y recibe excelentes notas. Ella dijo que Sandra sueña con ir a la universidad, y Victoria la motiva a solicitar; pero la familia necesitará algo de apoyo financiero adicional para costos de inscripción. Scott ha conocido a Sandra por mucho tiempo, y él siente que ella sería un excelente candidato para el Programa de Educación Superior de Children Incorporated, el que ayuda a graduados de preparatoria a continuar con su educación.

Finalmente, Scott llamó a una lista estudiante con alto rendimiento que él quería que Renée conociera. Leslie* está en el grado once. Ella es la segunda de cuatro niños en su familia. Scott dijo que la hermana mayor de Leslie estaba inscrita en nuestro programa de patrocinio. Ahora, ella asiste a la Universidad del Estado de Morehead con becas y préstamos estudiantiles. Los dos niños más jóvenes son gemelas que están en el grado siete, y que también están inscritas en nuestro programa de patrocinio. Su madre es enfermera que recibe poca manutención infantil, pero ella efectúa un trabajo excelente de criar a sus hijos. Scott dijo que las niñas son corteses, activas en la escuela y que ellas trabajan duro académicamente. Él quiere recomendar a Leslie para nuestro Programa de Educación Superior también, para que ella pueda recibir algo de ayuda adicional cuando se gradúe.

Es importante para Children Incorporated tener afiliaciones como la que tenemos con la Escuela Secundaria y la Preparatoria del Condado de Lewis, y también con los coordinadores voluntarios como Scott, que pueden ayudar a niños a luchar para vencer desafíos año tras año, hasta que se gradúen – y a veces hasta después. Cuando las escuelas trabajan juntas mientras jóvenes hacen la transición de la escuela secundaria a la preparatoria, y luego a educación superior, estas relaciones cercanas y gente como Scott sirven de asegurar que los niños crezcan con oportunidades para el largo plazo.

*Nombres cambiados para su protección.

¿COMO PATROCINO A UN NIÑO EN KENTUCKY?

Usted puede patrocinar a un niño en Kentucky en una de dos maneras: llamar a nuestra oficina a 1-800-538-5381 y hablar con uno de nuestros miembros del personal, o mandarnos un correo electrónico a sponsorship@children-inc.org.